

*Arrivé en fin de seconde, on m'a fait redoubler. Arrivé en fin de ma deuxième seconde, on m'a encore fait redoubler, en BEP. En BEP on me disait que je ne pourrai même pas faire un Bac Pro. J'ai terminé mon BEP, je suis allé en 1ère d'adaptation, puis en Terminale où j'ai eu le bac avec mention après 6 ans passés au Lycée. Après mon DUT que je fini en ce moment j'ai postulé un peu partout, dont dans une école très renommée. Cette école m'a jeté au début, car mes notes ne suffisaient pas. J'ai insisté... appelé, mailé, écrit... ils m'ont finalement quand même convoqué pour les tests et les entretiens... **ET JE SUIS PRIS !!!** Et je crois que j'ai jamais été aussi heureux, j'ai pleuré de joie pendant 20 minutes et j'étais tout fébrile. Le bonheur, c'est vraiment quand on est bien !*